

du développement et de la prospérité de l'état, estime le métropolite Hilarion. L'archipasteur a rappelé les mots du philosophe Aristote « La nature ne supporte pas le vide ». « Et si l'on ne propose pas de repères moraux à la génération montante, leur place sera occupée par les idéaux de l'immoralité, prévient le métropolite. On s'imagine aisément quelle génération en sortira. Il est très important d'inculquer dès l'enfance les idéaux du bien, d'aider l'enfant à acquérir un pivot intérieur, une immunité spirituelle et morale contre le mal qui influencera positivement son développement et d'écarter tout ce qui corrompt. Si dès l'enfance et la jeunesse la personne est en contact avec ce qui détruit intérieurement, une énorme dépense d'énergie sera nécessaire pour se libérer de la saleté accumulée.

Je me réjouis de voir que les travaux présentés au festival parlent au spectateur des valeurs de base, l'incitent à réfléchir aux questions essentielles de l'existence, aident le jeune homme à prendre conscience de sa responsabilité morale envers soi, envers sa famille et ses proches. Le professionnalisme s'y allie à un engagement volontaire en faveur des principes chrétiens. »

Mgr Hilarion est convaincu que le festival apportera une importante contribution spirituelle à l'assainissement moral du climat de la société russe et permettra d'unir les efforts afin d'aider à résoudre au plus tôt les problèmes découlant de la crise morale du monde contemporain.

« Je souhaite de tout cœur que l' « Ange de lumière », prenant des forces, illumine le chemin créatif et inspire les cinématographes dans leur

Du 1^{er} au 8 novembre, 25 000 personnes ont pris connaissance des travaux du festival. 62 films d'auteurs russes et étrangers ont été présentés à l'appréciation du jury.

Le Festival est financé par le Ministère de la culture de la Fédération de Russie, la municipalité de Moscou, la Fondation des initiatives sociaux-culturelles, la Direction des programmes internationaux, l'Institut d'expertise des programmes d'enseignement et des relations entre l'état et les confessions religieuses. Il est soutenu entre autres par le Comité pédagogique de l'Église orthodoxe russe. Le festival est placé sous le patronage du Patriarche de Moscou et de toute la Russie Cyrille, de l'épouse du président de la Fédération de Russie, S. Medvedeva, qui représente le Conseil de tutelle du programme ciblé « Culture morale et spirituelle de la génération montante en Russie.